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ABC 

21/10/2020 

Evenepoel no llevaba sustancias dopantes en su bolsillo 
Así lo ha revelado la investigación de la Fundación Antidopaje de Ciclismo tras unas imágenes 

que alimentaron las sospechas 

El corredor belga Remco Evenepoel, del equipo Deceuninck-Quick Step, no llevaba sustancias 

dopantes en el bolsillo de su maillot cuando sufrió una caída en el Giro de Lombardía, según ha 

revelado la investigación de la Fundación Antidopaje de Ciclismo (CADF). 

La investigación abierta por la CADF sobre el accidente del pasado 15 de agosto, y en el que se 

ve en un video al director del Deceuninck-Quick Step, Davide Bramati, retirar un objeto del 

bolsillo para guardarlo en su ropa, no ha revelado «ninguna infracción» del reglamento 

antidopaje. 

Tras haber entrevistado al corredor, representantes del equipo y estudiado las imágenes 

disponibles, la CADF concluyó que «ninguna infracción antidopaje ha sido cometida», y 

considera cerrado el caso a menos de que se aporten nuevos elementos a la investigación. 

Asimismo, la CADF, que anunció que «no hará más comentarios», agradeció a Remco 

Evenepoel, quien se perderá el resto de la temporada por las secuelas de la caída en 

Lombardía, al director Davide Bramati y al equipo Deceuninck-Quick Step por la colaboración 

prestada en la investigación. 

https://www.abc.es/deportes/ciclismo/abci-giro-lombardia-evenepoel-no-llevaba-sustancias-

dopantes-bolsillo-202010200915_noticia.html  
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MARCA 

21/10/2020 

La NBA podría permitir el consumo de marihuana desde la 

próxima temporada 
NBA El asunto se tratará en la negociación del nuevo convenio colectivo 

Matt Barnes, exjugador de la NBA, exhalando 

el humo mientras fuma. 

La NBA podría permitir a los jugadores consumir marihuana a partir de la próxima temporada, 

según desveló Real GM. Será uno de los puntos que se negocien en el próximo convenio 

colectivo de la Liga, que ya levantó la mano en la burbuja de Orlando, donde reanudó las 

pruebas antidopaje durante el parón, pero excluyendo a la marihuana de la lista de sustancias 

prohibidas. Según Real GM , la falta de pruebas "podría haber contribuido a la elevada calidad 

del juego y será algo que se negociará en el próximo convenio colectivo". 

 

Hasta ahora la NBA suspendía con cinco partidos tras dar tres pruebas positivas por esta 

sustancia, pero esta medida fue suspendida en la burbuja tras el acuerdo entre la propia NBA y 

la Asociación de Jugadores, por si algunos jugadores se hubiesen relajado en el consumo de 

marihuana durante el periodo sin competición (más de 40 jugadores se mostraron 

preocupados por ello) y sin saber si se reanudaría la Liga. 

ÚNICA DE LAS GRANDES LIGAS AMERICANAS QUE LA PROHIBE 



  
 

 

La NBA es la única de las grandes ligas norteamericanas que mantenía la marihuana en su lista 

de sustancias dopantes. La MLB y la NHL ya han eliminado las consecuencias de las pruebas 

positivas por marihuana y la NBA podría ser la siguiente que levante la mano con las 'drogas 

recreativas', aunque seguirá persiguiendo y castigando el uso de sustancias que mejoren el 

rendimiento de los deportistas. 

"Honestamente, creo que la marihuana será legal en el próximo acuerdo de negociación del 

convenio colectivo", aseguró Bill Simmons, analista deportivo, en el podcast The Lowe Post de 

Zach Lowe's. "Esa fue otra lección que aprendimos de esta burbuja. No estaban haciendo 

pruebas para detectar marihuana. ¿Podría haber sido ese uno de los factores por el que la 

calidad del juego fue mejor? ¿Tal vez? ¿Recuperación?". 

"Si vas a hacer que los jugadores vivan en la burbuja de Disneyworld durante tres meses y por 

la mitad de dinero, tienes que hacer algunas concesiones", respondió Lowe. 

Varias personalidades de la NBA han pedido que se elimine el cannabis de la lista de sustancias 

prohibidas de La liga, entre ellas una tan importante como la estrella de los Brooklyn Nets, 

Kevin Durant, se pronunció a favor del consumo de marihuana a principios de este año. 

https://www.marca.com/baloncesto/nba/2020/10/21/5f8f332be2704e89928b45b0.html  
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TSS 

20/10/2020 

Fight against doping should not be politicized, says Russian sports 

minister 
Minister Oleg Matytsin spoke during the opening of the session of the Conference of Parties 

(COP) to the International Convention against Doping in Sport 

 

Russian Sports Minister Oleg Matytsin 

© Yelena Afonina/TASS 

MOSCOW, October 20. /TASS/. The fight against doping in international sports should not be 

politicized, Russian Sports Minister Oleg Matytsin said during the opening of the session of the 

Conference of Parties (COP) to the International Convention against Doping in Sport. 

The session opened on Tuesday in Moscow, with Chairman of the COP Marcos Diaz taking part 

in the meeting besides Matytsin. 

"This year will make world history. The coronavirus pandemic has significantly changed the 

regular order of things, it posed a challenge that the world was not ready to face to some 

extent, and sports is not an exception to it. Globally, over 1 mln people have died due to the 

virus, and over 40 mln have been infected. The virus knows no borders; it is a global challenge. 

In these new conditions, it is crucial to unite the countries’ efforts in the fight against doping in 

sports, and we need to resolve these issues in a professional and constructive manner, without 

attempts at politicization and foreign interference," Matytsin said. 

"We are very glad that representatives of the International Olympic Committee are taking part 

in our meeting online. I am grateful to President of the International Olympic Committee 

Thomas Bach for his active participation in our work," the Russian sports minister added. 

For his part, Chairman of COP Marcos Diaz thanked the organizers for holding the session in 

Moscow, noting that this event sends a strong message to the entire sports community. 

https://tass.com/sport/1214181  
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FIFA 

19/10/2020 

FIFA launches Executive Programme in Anti-Doping 
19 Oct 2020 

 

Today, FIFA launched the Executive Programme in Anti-Doping, which provides an in-depth 

analysis of the main regulatory, institutional and scientific aspects of anti-doping in sport. 

Since the establishment of the World Anti-Doping Agency (WADA) back in 1999, the fight 

against doping in sport has evolved dramatically. The interaction between the WADA Code, 

sports governing bodies’ regulations and national legislation has led to considerable 

complexity in this field. Handling a doping case, whether at the result-management stage or 

before the judicial bodies of a national or international association or the Court of Arbitration 

for Sport, requires a holistic approach. 

While the FIFA Executive Programme in Anti-Doping mainly focuses on the legal and 

institutional aspects of the anti-doping landscape, a basic overview of the most relevant 

scientific aspects of this complex phenomenon is also provided. 

The first edition of the programme, which is launched in cooperation with the International 

Centre for Sports Studies (CIES), will run from February to July 2021. The admission process is 

open from today until 19 December 2020. 

You can find further details about the 2021 edition of the FIFA Executive Programme in 

Anti-Doping on legal.fifa.com or in the official brochure. 

https://www.fifa.com/who-we-are/news/fifa-launches-executive-programme-in-anti-doping  

https://www.fifa.com/who-we-are/legal/#fifa-legal-compliance
https://resources.fifa.com/image/upload/fifa-executive-programme-in-anti-doping.pdf?cloudid=ggi0rozawsqrhumbpksx
https://www.fifa.com/who-we-are/news/fifa-launches-executive-programme-in-anti-doping

